
Anno scolastico    2015/2016 

 

VERBALE CONSIGLIO DI  ISTITUTO – n.16 

Il giorno 16/09/2015  alle ore 18.30, presso la scuola secondaria di primo grado di Gaggiano, si 
riunisce il Consiglio di Istituto per discutere e deliberare il seguente  ordine del giorno: 

Lettura/approvazione verbale seduta precedente 

 

1. Situazione organico istituto 
2. Delibera contributo volontario scuola primaria 
3. Situazione acquisti 
4. Anticipo orario mensa classi 1^ scuola primaria 
5. Delibera progetti PON 
6. Varie 

 

Risultano assenti giustificati i seguenti membri : 

• Zebri  e Panarella per gli insegnanti, Gilioli termina alle 19.00 

• Galvani e Concolino per i genitori. 

Viene approvato il verbale della seduta precedente  

Punto 1 

ORGANICO ISTITUTO: Risultano ancora non assegnate le cattedre di sostegno di entrambe le 
scuole e alcune cattedre e spezzoni soprattutto della scuola secondaria. 

Punto 2 

 Si concorda di mantenere il contributo volontario, per la scuola primaria, come negli anni 
precedenti (35,00 euro) , ivi compresa l’ assicurazione  di 7,5 euro. 

- Il pagamento verrà richiesto in soluzione unica fermo restando che, chi ha delle difficoltà, 
può concordare con l’insegnante coordinatrice di classe, il tipo di rateizzazione. 
Viene approvato con Delibera n. 59 

Punto 3 

Si sta procedendo all’acquisto di 5 LIM + note book in modo da coprire tutte le classi della primaria  
e 1 LIM   completa per la scuola secondaria. E’ stato già acquistato il materiale di facile consumo  
(toner e matrici per fotocopiatore, fotoincisore, stampanti) dei due ordini di scuola, manca parte 
della cancelleria per la scuola primaria per mancanza di fondi. Sono stati  rinnovati i contratti per il 
registro elettronico e il sito web dell’istituto. Il Consiglio da mandato alla Giunta per l’acquisto 
delle LIM  con Delibera n. 60 

 



Punto 4 

A causa dell’aumento  delle classi alla scuola primaria  e per evitare che alcuni alunni si rechino in 
mensa troppo tardi (h. 13.40), si è deciso di anticipare l’ora del pranzo alle 12.00 per le classi prime 
del tempo base. Si conviene di provare in questo modo e di riferire l’andamento nel prossimo cdi.  
Delibera n. 61 

Punto 5 

Il progetto PON mette a disposizione dei fondi europei per permettere implementazioni a carattere 
informatico nella scuola. Si  chiederà la  collaborazione del Comune  e di esperti esterni per la 
stesura del progetto. Il Consiglio approva e da mandato per eventuale  richiesta fondi .         
Delibera n. 62 

Punto 6  

Si ricorda che quest’anno ci sarà il rinnovo del Consiglio di Istituto, ma prima delle elezioni il 
Consiglio si riunirà un’altra volta. 

La Preside informa i componenti del Consiglio che il Comune propone la possibilità di affidare a 
dei genitori dei ragazzi delle medie ed elementari, dei lavori di manutenzione delle scuole, di 
piccola entità. La Preside ha già verificato con l’assicurazione la copertura per eventuale personale 
esterno alla scuola presente nella struttura per questi tipi di lavori solo se autorizzato dal con   
delibera del Consiglio d’Istituto. Si rimane in attesa di ulteriori comunicazioni del Comune. Il 
Consiglio approva con Delibera n. 63 

La seduta termina alle ore 19.25. 

 

IL SEGRETARIO       IL PRESIDENTE C.d.I. 

Caterina De Simone                              Leoni Teresio 

 

 

 


